
COMPTE-RENDU DU CONSEIL D’ADMINISTRATION 
du jeudi 28 avril 2016 
 

   
 
Etaient  présents : Mmes S.RABIER,  M.FABRE,  G.DEBLACHE 
Mrs C.PINTUREAU,  J. CREANGE,  D.BUSSIER,   M.TECHENE,  J.P.SENECHAL,  
J.L.BENOIST, P.COROMPT 
Etaient excusés : J.B.COCHETEUX,  R.BRETAGNE, V.POLI 
Etaient absents : S.SOUBELET, A.VAUVRECY, D.GUERPILLON 
 
La séance est ouverte à 9h40 
 
Ordre du jour 
 
1 – Approbation du compte-rendu du C.A 29 mars 2016 
2 – Le Point Financier 
3 – L’organisation des tournois de régularité 
4 – Le tournoi des Fleurs 
5 – Questions diverses 
 
1 – Approbation du compte-rendu du CA du 29 mars 2016 
 
Compte-rendu approuvé à l’unanimité. 
 
 
2–Le Point Financier 
 
La fréquentation des tournois au mois de mars est comparable à 100% à celle de l’année 
dernière (871 paires contre 874) ; il en sera  de même pour le mois d’avril d’après mes 
estimations. 
La trésorerie a légèrement remonté à fin mars (38000€ contre 37000€)  à fin février date à 
laquelle nous avons payé les bridgemates 
Sur  un total mensuel  de plus de 6000 € de carnets vendus, 5000 € environ  ont été payés par 
carte bleue depuis la mise en place du système. 
Le budget 2016-2017 a été établi  avec une baisse de 3% en fréquentation des tournois, ce qui 
ne nous met pas en déficit, le résultat prévu étant près de zéro. 
Nous avons envisagé une enveloppe de  4000€ d’investissements  pour l’année prochaine. 
 
 
3 – L’organisation des tournois de régularité 
 
Comme il l’a été dit lors du dernier Conseil, le 29 mars dernier, Claude rappelle qu’avec 25 
tables prévues, nous devons avoir deux mitchell de 12 et demi. 
Ceci pour ne pas mettre 39 étuis en circulation,  pour que les joueurs jouent les mêmes donnes 
ce qui  équilibrera plus justement les résultats. 
 
4 –Le tournoi des Fleurs 
Il a lieu le mardi 3 mai et coûtera 1 ticket +2€. 
M.Fabre et G.Deblache ont commandé 100 pièces dont 10 compositions pour les premiers. 



 
5– Questions diverses 
 
Jacques nous propose un choix prédéterminé de menus pour le dîner de l’Assemblée 
Générale. 
Le choix est arrêté par les membres présents. 
Suite à la réunion des compétitions à Orthez ; en tant que représentant des « Promotions », 
il apparaît qu’il y ait une grosse diminution des inscrits dans cette catégorie ; qui serait due 
aux coûts des compétitions, à la suppression des rencontres de « poules », qui étaient 
conviviales…. 
 
Jean-Pierre Sénéchal vient nous présenter un ouvrage, un SEF amélioré et plus complet, signé 
de Bessis, Cronier, Quantin.  Ce dernier sera présent au Club le vendredi 13 mai et pourra 
dédicacer ce livre. 
Le Club en commanderait une trentaine, 10 pour F.Werbrouk ;  le reste pour équiper les 
enseignants, pour notre bibliothèque et pour toutes les personnes intéressées. 
 
Jean-Louis nous informe que courant juillet la FFB change son système d’inscription. 
Dorénavant un individu = une adresse mail ; et non plus une adresse mail pour deux ; ce qui 
concerne en particulier les couples qui jouent au Club. 
La FFB supprimera arbitrairement une des deux adresses et l’un ou l’autre dans le couple ne 
recevra pas sa feuille de route, et plus… 
De plus la licence va augmenter à la rentrée,  la FFB  prend une côte part de 3€ et le Comité ? 

 
 
 
 
La séance est levée à 11h. 
La prochaine réunion aura lieu le mardi 31 mai 2016  à 9h30. 
 
 
 
 
 
Claude PINTUREAU      Sabine RABIER 
Président       Secrétaire   


